
 

教育委員会次第 1 

令和３年１１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 3 年 11月 22日(水)Pm.3：00～5：00 

 

２ 場  所     飯山市保健センター 2階 ホール 

 

３ 出席委員     教  育  長        松 木 英 文 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀（欠席） 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕 

           美術館長         井 端 伸 介 

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     柳    透 

           （兼）人権政策課長 

子ども育成課長補佐    浦 野 昭 彦 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  松木教育長：皆さんこんにちは。 新型コロナは日本ではだいぶ収まってきましたが、隣の

韓国や中国等はかなり感染拡大していて、深刻な状況にあるようです。まだま

だ必要な対策をとっていかなければいけないと思っております。 

 そんな中、新統合小学校の建設基本計画案がようやく最後の段取りになって

きて、階段を一歩上がるところかなと思います。そして、来年度から実施設計

に入っていくというところです。 

 先日、飯水地方教育委員会連絡協議会の研修視察が行われて、飯綱町を訪問

しました。飯山市も栄村も学校統合に関わる、似たような課題を抱えています

ので、非常にタイムリーな研修になったのではないかと思います。後利用の仕

方や不登校支援等、学ぶべきところがたくさんあったと思いますので、今後の

飯山市の教育行政にも生かしていきたいと思っています。本日はよろしくお願

いします。以上です。 
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〈議長：松木教育長〉 

６ 議  事 

（1）議案第 29 号 令和３年度飯山市一般会計 12 月補正予算案について 

議長（松木教育長）から、令和 3 年度飯山市一般会計 12 月補正予算案の承認について審議し

たい旨の提案があり、岩崎子ども育成課長、柳スポーツ推進室長、桑原文化振興部長から資

料に基づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

（1）議案第 30 号 通学区区域外就学の承認について（2件） 

議長（松木教育長）から、通学区区域外就学の承認について審議したい旨の提案があり、浦野

学校教育係長から資料に基づき説明があった。 

 審議の結果、1 件目は承認、2件目は再審議することとなった。 

 

 

７ 協議・報告 

(1)市町村教育委員会連絡協議会代議員会の報告について 

市町村教育委員会連絡協議会第 2 回代議員会について、吉越教育長職務代理が資料に基 

づき報告した。 

 

(2)令和３年全国学力・学習状況調査の結果について 

全国学力・学習状況調査の結果について、三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 

 

 

(3)後援・共催依頼の承認について 

・協議（後援）（専決済） 

① 名称：長野県手をつなぐ育成会 東北信長野研修会 

主催：長野県手をつなぐ育成会、飯山市手をつなぐ育成会 

日時：令和３年１２月４日（土）13：00～ 

場所：飯山市公民館  

行事の内容：長野県手をつなぐ育成会会員及び福祉関係の研修会（講演） 

 

・協議（後援） 

② 名称：第 56 回読売杯戸狩アルペンスキー競技大会 

主催：戸狩観光協会、戸狩スキークラブ 

日時：令和４年２月２３日（水）  

場所：戸狩温泉スキー場 ペガサスゲレンデ  

行事の内容：小学生～壮年までの男女 大回転競技 1 本レース 

 

・協議（後援） 

③ 名称：第 32 回みゆき野卓球大会  

主催：飯山市スポーツ協会  
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日時：令和３年１２月１１日（土） 

場所：飯山市民体育館 

行事の内容：みゆき野地域及び隣接市町村に在住する者 

 

共催・後援依頼について、浦野学校教育係長が資料に基づき説明した。 

審議の結果、承認された。 

 

(4)城北中学校区新統合小学校計画進捗状況について 

新統合小学校計画進捗状況について、浦野学校教育係長が説明した。 

 

 

８ その他  

(1) 各種会議等の参加報告について 

11月 17日（水）に行われた、飯水地方教育委員会連絡協議会視察研修について振り返った。 

 

(2) 当面の行事予定について 

当面の行事予定について、浦野学校教育係長が説明した。 

   

(3) その他 

・通学路の緊急合同点検に伴う危険個所について 

・学校敷地内の緊急安全点検について 

湯本教育部長が資料に基づき説明した。 

 

 

９ 閉  会 

12 月定例教育委員会 

      開催日 12 月 21 日（火）午後 3 時 00 分 

      

 

      松木教育長が閉会を宣した。 


